

Grüne Karten für die Eltern und Willkommen im Fußball

Am vergangenen Wochenende fand im Bezirk Rems-Murr zwei Aktionen für die Kids statt.



Die zwei Mottos „Willkommen im Fußball“ bei den Bambini und „**grüne Karten für die Eltern**“ bei den F-Junioren fanden sehr guten Anklang unter den Funktionären, Eltern und Kids.

Eine begeisterte Atmosphäre in Weiler zum Stein, die den Willkommenstag veranstalten haben. Elf Teams nahmen teil und viele Kinder sind dazu gekommen, die ins Fussballgeschehen reinschnuppern durften.



Antonio Agazio, Bezirksjugendleiter des Fußballbezirk Rems-Murr meinte danach: „Die Freunde und Begeisterung der Kinder waren groß“. Nach Spielende erhielt jedes Kind ein Miniball und ein Willkommen-Shirt, die vom wfv gesponsert waren.

Auch die grünen Karten hatten Ihre Wirkung. Der 1. F-Junioren Spieltag fand bei zehn ausrichtenden Vereinen und 109 teilnehmenden Mannschaften statt.

Die Vereine TSV Leutenbach, VfR Murrhardt, TSG Backnang und SV Winnenden waren mit grünen Karten bestückt.

Die F-Junioren, die vor Spielbeginn die grünen Karten mit Verhaltensgrundsätze für die Eltern aufgeführt erhalten haben, mussten das Spielfeld verlassen und die Karten an die Elternteile übergeben. Agazio: „Man hat gesehen, wie die Eltern die Karten gelesen haben und mit den Grundsätzen beschäftigt waren - nach Spielende habe ich festgestellt, dass sie Wirkung gezeigt haben.“, Alle Spieltage bei den ausrichtenden Vereinen liefen friedlich ab und die Kinder hatten Spaß am Fußball spielen gehabt.

Dies ist das Einzige was zählt!

Der Bezirk Rems-Murr bedankt sich beim DFB, sowie beim wfv für diese tolle und erfolgreiche Aktion.